

Un Plan de Desarrollo para Popayán, pensando en su gente

Luego de realizar el foro virtual para socializar el Plan Municipal de Desarrollo 2020-2023, el Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón explicó que éste tendrá una inversión de 2.7 billones de pesos; 1.2 billones más que el anterior con un énfasis, la gente. De cada 10 pesos que se van a invertir, 7 son para generar desarrollo social.

Así también señaló que se busca una Popayán más competitiva, "en todo lo que tiene importante para ofrecerle a país y al mundo: más educación, emprendimiento, turismo, cultura, tecnología, innovación es lo que queremos promover en asocio con las organizaciones sociales, con los empresarios, articulados con el gobierno nacional y departamental".

De acuerdo al mandatario local, no estaba previsto que se presentara esta pandemia, lo que sin duda afecta la construcción del Plan y sus inversiones, pero se ha planeado una estrategia, no solamente para combatir el virus, para mitigar su efecto, para fortalecer la salud, sino también para la reactivación económica; por ello indicó que este proceso será permanente, pero se requiere el trabajo unido para demostrar con ello que Juntos Somos Más.

Link video Alcalde

<https://bit.ly/3dDdtbn>

Cafeteros y Alcaldía de Popayán unidos por el bienestar de caficultura del Municipio

La Alcaldía de Popayán y sus Secretarías de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico (DAFE) y Secretaría de Salud, en un convenio institucional con el Comité Departamental de Cafeteros y Gobernación del Cauca, lanzaron oficialmente en las Veredas de Julumito y Las Chozas, el Plan Cosecha Segura en Popayán.

Se trata de una estrategia para los caficultores de la zona, con el fin de implementar un protocolo de bioseguridad tanto para los caficultores como para los recolectores, buscando disminuir el riesgo de contagio por el coronavirus, además siguiendo el protocolo para transportar el café al punto de compra en el municipio de Popayán.

En este sector del occidente de Popayán, estuvieron presentes el Secretario DAFE, Víctor Orlando Fulí Guevara; el Secretario de Salud Municipal, Óscar Ospina Quintero; el Líder Departamental de Extensión Rural, Ingeniero, Carlos Rodrigo Solarte, y la participación de representantes de Comité Departamental de Cafeteros del Cauca y del Comité Municipal de Popayán, donde además se entregaron kits a los puestos de control comunitario, y se socializó con los caficultores, en qué consiste el Plan Cosecha Segura, y las normas o protocolos para trasladar su café a los centros de comercialización ubicados en el Municipio de Popayán.

Víctor O. Fulí G. como líder de la Secretaría Dafe, aseguró que: "esta dependencia está realizando las distintas acciones para recuperar el sector productivo del Municipio, que actualmente se ha visto

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

afectado por la presencia de la pandemia, en especial el de los cafeteros y sus cosechas, y el resto de productores rurales de Popayán.”

Por su parte, el Ingeniero Carlos Solarte, líder departamental de Extensión Rural, manifestó que esta iniciativa está diseñada con el fin primordial de preservar y conservar la vida de los productores y recolectores de café, y agradeció la vinculación institucional de la Administración Municipal en cabeza del Alcalde Juan Carlos López Castrillón, y sus Secretarías de Salud y Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico respectivamente, para apoyar este programa.

Popayán contará con mercado campesino virtual

La Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico DAFE, invita a la ciudadanía a apoyar a los productores de las zonas veredales de Popayán y municipios del Cauca, en el lanzamiento del nuevo programa llamado ¡Mercado Campesino Virtual! en el marco de la estrategia global ¡Popayán con sentido rural!.

Ante esto, la Secretaría DAFE diseñó una estrategia digital para acercar a estos productores rurales y del Departamento, a que comercialicen sus productos alimenticios y dirigirlos a las mesas de los hogares payaneses, y de esta manera garantizar la disponibilidad de estos productos básicos de la canasta familiar, propias de la región con alimentos variados y sanos. La iniciativa contará con el apoyo de la ADR, la Secretaría de Agricultura del Departamento, el Ejército, el grupo de carabineros de la Policía Nacional, la Cámara de Comercio del Cauca, Fenalco y la CRC.

Desde productos lácteos, hortalizas, granos, frutas, verduras, pescados y carnes, los ciudadanos podrán realizar sus pedidos únicamente los días lunes 11 y martes 12 de mayo entre las 8am y 12pm y las 2 a 4pm, a los siguientes números telefónicos: 3007447248 – 3106836169 – 3158149969 – 3002325814 – 3142130655 – 3122629679 – 3005577111 – 3016225159.

Las entregas se empezarán a realizar a partir del miércoles 13 y jueves 14 de mayo. Así mismo la página web <https://cutt.ly/PopayanSentidoRural> estará habilitada para observar los productos ofertados durante la actividad e igualmente realizar sus pedidos.

Aúnan esfuerzos para adecuar el Centro Transitorio de reclusión de adolescentes

Teniendo en cuenta el llamado que hizo el Procurador de Familia, Hernán Astaiza, sobre el principio de corresponsabilidad que tienen los entes territoriales para garantizar los derechos de los adolescentes privados de la libertad, Popayán y algunos municipios circunvecinos acordaron aunar esfuerzos económicos para adecuar las actuales instalaciones del Centro Transitorio, ubicado en Bello Horizonte.

Lo anterior, con el fin de procurar una mejor calidad de vida de estos adolescentes que se encuentran reclusos y acatar la ley de Infancia y Adolescencia en lo que respecta a la forma como se atiende a estos jóvenes que infringen la ley, garantizarles los derechos y brindarles protección.

Este CETRA actualmente requiere reparaciones locativas en las que se contempla pintura de celdas, arreglo de fachada, construcción de una garita y techo en el patio, piso antideslizante al ingreso, adecuación al puesto de enfermería, arreglo de baños, lámparas y dotación de candados, entre otras.

La Coordinadora del Programa de Infancia de la Secretaría de Gobierno, Diana Bedoya, recordó que actualmente este Centro Transitorio CETRA es operado por Fundasec, bajo la asistencia del ICBF y allí se reciben jóvenes de municipios como Puracé, Piendamó, El Tambo, Timbío, La Sierra, Morales, entre otros, por lo tanto, a través de reuniones virtuales adelantadas, se ha convenido, por decisión de los alcaldes municipales, aportar con un recurso para lograr una mejor infraestructura.

En el momento el proyecto se encuentra en la etapa de cotización.

Líderes comunales no están recibiendo ayudas para repartir entre sus comunidades

La Secretaría de Gobierno municipal se permite aclarar que las ayudas humanitarias del Banco de Alimentos, en el marco del Covid-19, las gestiona y direcciona la Oficina de Gestión del Riesgo, por lo tanto, desde esta dependencia no se está coordinando la entrega de mercados a las juntas de acción comunal ni a sus presidentes de forma independiente, para que ellos repartan entre sus comunidades.

Como abiertamente lo ha difundido esta administración, por sus canales propios y en diversos medios de comunicación de la ciudad, la entrega de los víveres para ayudas humanitarias a personas vulnerables, se está haciendo mediante la inscripción al Banco de Alimentos, y en este momento, mediante la entrega de los bonos solidarios.